

1年生が終了しました！

本日、無事に修了式が行われました。みなさんは、4からはよいよ2年生になります。4月からの1年間を振り返って、みなさんはどのような感想をもつでしょうか。長いと感じましたか、それとも短いと感じたでしょうか。授業に行事、中学生から始まった部活動と日々たくさんの方がいました。

4月からは、新しい学年、新しいクラスと仲間と、新たな時間をつくっていきましょう。また、新たに入ってくる1年生の先輩として、お手本となるように心がけましょう。

明日から始まる春休みは、この1年を振り返って、やり残したことやこれから頑張りたいことなど新たな目標をつくり、学習面でも2年生の授業に備えて1年生の復習をしっかりとしておきましょう。

1年生最後のクラスマッチ

3月19日の3・4時間目に1年生最後のクラスマッチを行いました。1学期には、ドッジボール、2学期には大縄、そして今のクラスでの最後のクラスマッチは、インディアカとドッジボールをしました。インディアカをしたことがない生徒が多く、最初はなかなか打ち返すことができませんでしたが、すぐにコツをつかみとても楽しんでいました。そして、最後にはクラス関係なく2つに分かれてのドッジボール。とても白熱していました！



こんな2年生にいたい

4月からは2年生になるということで、1年生のお手本になりたいと書いている人がたくさんいました！ここに書いた目標のようになれるように4月から頑張りましょう！！



今後の予定

月	日	曜日	予定
4	8	月	始業式・就任式 学級懇談会
	9	火	入学式
	10	水	新入生歓迎会
	18	木	全国学力・学習状況調査
	22~25	月~木	家庭訪問
	26	金	部活動ミーティング
	30	火	心電図検診・授業参観・学級懇談会

※ 新年度の給食の開始は、4月11日(木)からとなります。

※ 予定は変更する場合があります。ご了承ください。

4月8日の持ち物

- ・上履き(きれいに洗ったもの) ・体育館シューズ
- ・4月8日に提出の春休みの課題 ・雑巾1枚 ・各授業に必要なもの ・筆記用具
- ・水筒 ・お弁当 ・タブレット端末と電源コード

保護者の皆様

日頃より、海田西中学校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。本日をもちまして、無事に1年生が終了しました。保護者の皆様には、各方面での御支援、御協力いただきまして、誠にありがとうございました。この1年間で、みんな成長をすることができたのではないかと思います。1年を通じ、至らぬ点もあったかと思いますが、来年度も教職員一同精一杯頑張っていきたいと思います。引き続き、よろしくお願いいたします。